

Descriptif :

Découvrez (ou redécouvrez) les supports de formation utilisés lors de la première journée académique allemand afin de tout savoir sur les enjeux actuels de l'allemand au collège et au lycée, l'oral en cours d'allemand, la différenciation dans les stratégies d'accès au sens, et le numérique au service de la différenciation.

C'est au lycée Marguerite de Valois que Monsieur Sylvain Micard, IA-IPR d'allemand de l'académie de Poitiers et de Limoges, ainsi qu'une partie des formateurs disciplinaires ont accueilli des collègues à l'occasion de la première "journée académique allemand" qui s'est déroulée le 24 mars dernier.

La matinée s'est déroulée en plénière, et des ateliers ont été proposés l'après-midi.

Ainsi, après un temps d'échanges fort appréciable, ce sont les enjeux de l'allemand au collège et au lycée qui ont été présentés à l'ensemble des participants.

Les collègues ont ensuite pu suivre deux ateliers parmi les trois choix possibles : "*Favoriser l'oral*", ou bien "*La différenciation dans les stratégies d'accès au sens*", ou encore "*Le numérique au service de la différenciation*".

Une seconde journée est prévue dans la deuxième quinzaine du mois de mai 2022.

Dans l'attente, les formateurs ont le plaisir de partager avec vous les documents supports de leurs présentations, de leurs ateliers.

 [L'apprentissage de l'allemand au collège](#) (PDF de 932.2 ko)
Par Sébastien Braud - CC BY-NC-SA.

Au lycée...



Les enjeux de l'apprentissage de l'allemand au lycée, par Sophie Cuissard et Abdou Seck (Genially)
Présentation lycée



Favoriser l'oral, par Sophie Cuissard (Genially)

Discover more about Favoriser l'oral - Presentation



Le numérique au service de la différenciation pédagogique, par Coralie Guillemain (Genially)

Discover more about Numérique et différenciation pédagogique - Journée académique Allemand - Instructional resources